



COMMUNIQUE DE PRESSE - N° UNOCA/ONU11042025

Présidentielle - Gabon : l'ONU réitère son appel pour un processus crédible, inclusif, transparent et sincère

Libreville, 11 avril 2025 – A quelques heures du vote pour la présidentielle du 12 avril 2025 au Gabon, le Représentant spécial du Secrétaire général de l'ONU pour l'Afrique centrale et Chef de l'UNOCA, Abdou Abarry, réitère son appel pour un scrutin dont les résultats reflèteront le choix librement exprimé par les Gabonaises et les Gabonais au bout d'un processus crédible, inclusif, transparent et sincère. Il invite les acteurs concernés à privilégier le dialogue, la concertation et la recherche du consensus en cas d'éventuelles divergences. Ils sont ainsi encouragés à avoir recours aux voies pacifiques et aux institutions compétentes pour régler tout désaccord ou les différends qui pourraient survenir au cours du processus.

Comme lors de sa conférence de presse du 28 mars 2025, le Représentant spécial du Secrétaire général de l'ONU rappelle la nécessité pour toutes les parties prenantes, y compris les candidats, à combattre fermement la désinformation, les discours de haine et d'incitation à la violence ainsi que toutes les formes d'intimidations, de violations des droits de l'homme et autres actes susceptibles de constituer une menace à la paix et à la sécurité des biens et des personnes.

Dans le cadre des bons offices du Secrétaire général de l'ONU, le Représentant spécial réaffirme sa disponibilité à accompagner le peuple gabonais dans sa marche vers le retour à l'ordre constitutionnel et, à cet égard, salue les efforts déjà déployés, qui ont permis de respecter le chronogramme de la transition. Il exhorte les Gabonaises et les Gabonais à continuer à œuvrer en faveur de l'édification d'un Gabon de paix, de stabilité et de prospérité.

Presidential Election - Gabon: UN reiterates call for credible, inclusive, transparent and sincere process

Libreville, 11 April 2025 – A few hours before the vote for the Presidential Election on 12 April 2025 in Gabon, the Special Representative of the UN Secretary-General for Central Africa and Head of UNOCA, Abdou Abarry, reiterates his call for an election whose results reflect the choice freely expressed by the Gabonese people following a credible, inclusive, transparent, and sincere process. He calls on all the actors concerned to prioritize dialogue, consultation, and the search for consensus in the event of any discrepancies. More specifically, they are encouraged to use peaceful means and the relevant institutions to resolve any disagreements or disputes that may arise during the process.

As he did during his press conference on 28 March 2025, the Special Representative of the UN Secretary-General puts emphasis on the need for all stakeholders, including candidates, to firmly combat disinformation, hate speech, and incitement to violence as well as all forms of intimidation, human rights violations, and other acts that may constitute a threat to peace and security of property and people.

As part of the good offices of the UN Secretary-General, the Special Representative reaffirms his readiness to support the Gabonese people in their march towards a return to constitutional order and, in this regard, welcomes the efforts already made to meet the transition timeline. He urges the Gabonese people to continue working for a peaceful, stable and prosperous Gabon.